



ACUAES y la Mancomunidad de Servicios de la Provincia de Huelva firman la adenda al convenio suscrito en 2014 para la mejora del abastecimiento a Bollullos Par del Condado con una inversión prevista de 4,7 millones de euros

- Las obras se licitarán de forma inmediata, tras la aprobación de los pliegos que rigen su contratación en el Consejo de Administración de ACUAES que se va a celebrar el próximo 26 de octubre
- El proyecto completa la actuación ya ejecutada por ACUAES para garantizar el suministro a 100.000 habitantes en los municipios de las comarcas de la Costa de Huelva, Tinto-Riotinto, el Condado y la Cuenca Minera

20 de octubre de 2023- La sociedad mercantil estatal Aguas de las Cuencas de España (ACUAES) y la Mancomunidad de Servicios de la Provincia de Huelva han firmado hoy una adenda al convenio que ambas partes suscribieron el 8 de octubre de 2014 para la ejecución de las obras de mejora del suministro al municipio de Bollullos Par del Condado con una inversión prevista de 4,7 millones de euros (IVA incluido).

El acuerdo ha sido firmado de manera telemática por la presidenta ejecutiva de ACUAES, M^a Rosa Cobo, y el presidente de la Mancomunidad de Servicios de la Provincia de Huelva, Diego del Toro.

Firmada la adenda, las obras se licitarán de forma inmediata, tras la aprobación de los pliegos para su contratación en el Consejo de Administración de ACUAES que se va a celebrar el próximo 26 de octubre.

La actuación consiste en la reposición de la tubería del ramal sur Bollullos-Almonte por una de nueva de diámetro DN 500 mm a ejecutar entre la ubicación de la



VICEPRESIDENCIA
TERCERA DEL GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO



empresa “Abonos Aborgami” y el depósito de Bollullos Par del Condado. También se ejecutará la conexión con la estación de bombeo de Rociana del Condado.

El proyecto se enmarca en la actuación ya ejecutada por ACUAES que ha permitido la mejora del abastecimiento de agua a distintos municipios de las comarcas de la Costa Oriental, el Condado, Tinto-Riotinto y la Cuenca Minera, beneficiando a una población de 100.000 habitantes.

La inversión total del conjunto de las obras impulsadas por ACUAES, incluyendo estas que ahora se van a acometer en Bollullos Par del Condado, alcanzan los 10,9 millones de euros (IVA incluido).